

# Adriano wird immer trauriger

Adriano und sein Bruder wurden von Hundefängern eingefangen und in ein Hundelager in der Nähe von Rom gebracht .

Vermutlich wurden sie von ihren Besitzern ausgesetzt und einfach ihrem Schicksal überlassen .

Die beiden Hunde waren sehr eng miteinander verbunden .

Jedoch wurde Adrianos Bruder in ein anderes Hundelager deportiert .

Adriano blieb allein zurück und wird seitdem immer trauriger

Er muss sein Leben eingesperrt in einem Zwinger , auf hartem Beton und ohne Zuwendung verbringen.

Zudem ist er tägl. Stress und Hunger ausgesetzt .

Das Leben an diesem trostlosen , kaltherzigen Ort ist für die Hunde die Hölle .

Die Tierschützer , die eingeschränkten Zugang zu den Zwingern haben ,beschreiben Adriano als wundervollen Hund mit einem tollen Charakter .

Er ist lieb , zutraulich , sozial , freundlich zu allem und jedem und kann an der Leine gehen



**Wer hat ein Herz für Adriano  
und hilft diesem lieben Kerl ?  
Wer schenkt ihm ein liebevolles Zuhause ,  
wo er Geborgenheit findet  
und ein glücklicher Hund sein kann ?**

**Er wird Ihnen sein ganzes Hundeherz zu Füßen legen  
und ein treuer Freund sein .**

**Adriano** ist ein English – Setter , kastriert ,  
5 Jahre alt und ca.50 cm groß

**Eigenschaften** : kinderlieb ,  
für Familien , Senioren und Hundeanfänger geeignet  
verträglich mit Rüden und Hündinnen

## **Kontaktdaten:**

Anzeige von : Adozioni del cuore Telefon : 04103  
4075

E- Mail           csander@radylon .com



